

2017年2月9日
在リオデジャネイロ日本国総領事館

リオ州の治安情報第10号

セントロ地区で州職員による抗議デモが実施

本日、2月9日（木）午前から午後にかけて、セントロ地区の州議会議事堂（通称チラデンテス宮殿）前において、州政府職員の賃金、年金等に関する法案の改訂に反対する大規模な抗議デモが実施されています。

デモには州軍警察官、州軍消防隊員らの参加もみられ、午後2時現在、セントロ地区の交通は完全に止まった状態です。

2月1日に行われたデモ同様、今後暴力的なデモに発展する恐れがありますので、特に州議会議事堂付近を通過する際には、決してデモ隊には近づかないで下さい。

【当館より】

本日は、セントロ方面への不要不急な外出は避けるとともに、抗議活動に遭遇した場合には、以下の点に注意してください。

- (1) 抗議活動に遭遇したら、事態が沈静化するまで安全な屋内に避難して下さい。
- (2) デモが始まりそうな予兆を感じたら、直ぐにその場を離れて下さい。
- (3) 抗議活動の後半時間帯は特に注意して下さい。

※過去に行われた抗議活動では、平和的に行われていたものが、解散間際になって（一部過激なグループに扇動され）破壊行為に発展する事案が多く見られます。抗議が終息しそうだからといって、安易に現場に近づかないようにしましょう。